

COMUNICADO

VOLVIENDO AL PASADO



Con la información que ha salido a la luz pública recientemente en medios de comunicación (chuzadas, falsos positivos, censura a la prensa, enfrentamiento con las altas cortes ante fallos judiciales, etc.) el país y los colombianos estamos viviendo la sensación de que se está retornando al pasado, a hechos y situaciones que no se quisieran recordar.

Una sensación similar se está viviendo en la Previsora por estos días, a raíz de lo que viene sucediendo con el sistema y las fallas tecnológicas: Intermittencias en el SISE, indisponibilidad de acceso, caídas frecuentes del sistema, demoras y falta de respuestas a los requerimientos solicitados, no generación de reportes, etc, etc, etc.. Los momentos mas críticos se han vivido estos dos días (ayer y hoy).

Esta situación, que se creía ya superada y que ningún funcionario de Previsora quiere volver a repetir, tiene consecuencias funestas para usuarios, trabajadores, sucursales, clientes internos y externos, y es resultado de la improvisación, falta de previsión y desconocimiento por parte de los funcionarios responsables: **YEIMI GOMEZ**, Vicepresidente de Desarrollo Corporativo y **RIGOBERTO RODRIGUEZ**, Gerente de Tecnología de la Información.

En varias ocasiones y ante diferentes instancias, SINTRAPREVI ha denunciado las enormes equivocaciones en la toma de decisiones y la falta de apropiación por parte de estos funcionarios, de las dificultades e inconvenientes que se presentan. Delegar, delegar y delegar, es su lema.

Pero, contrario a lo que se esperaba, la administración premia a la Doctora Gomez enviándola a Alemania, a disfrutar del viaje con los aliados. A propósito, ¿Qué hace la vicepresidente de desarrollo corporativo en ese paseo?

Desde Alemania es muy difícil solucionar una situación, que aquí, afecta y pone en riesgo la operación de la Compañía de manera importante y tiene efectos negativos en rentabilidad y negocios.



Esperamos que ante este escenario se tomen las medidas pertinentes de manera inmediata.

COMITÉ EJECUTIVO NACIONAL SINTRAPREVI

Bogotá, mayo 30 de 2019